
Jinny : Ca y est !! Me voilà !!

Par Jinny, le 27/08/2007 à 04:36

Coucou !! :))Image not found or type unknown

Ca y est ! Après avoir passé ces deux derniers jours à parcourir par ci par là votre forum, j'ai 
décidé de m'inscrire.

Tout d'abord je tenais à vous féliciter pour ce forum ! J'en ai parcouru plusieurs avant de 
m'arrêter à celui-ci et c'est de loin le meilleur. Il est pratique et en plus a l'air d'être chaleureux.

Donc moi c'est Jinny, j'ai 24 ans et pour projet de retourner à la fac pour commencer des 
études de droit ! Ce choix, ça ne fait même pas une semaine que je l'ai fait ! Mais depuis, je 
sens comme un énorme poids en moins... On va dire que j'ai un parcours un peu atypique...je 
me suis d'ailleurs un peu reconnue dans les posts de Sanremo34 et je voulais la remercier ! 
Dans ses posts, on lit TOUT EST POSSIBLE !! Ca fait un bien fou de lire ce genre de 
témoignage, ça donne confiance et espoir !! Merci !!!

Donc moi, depuis que je suis petite j'hésitais entre deux métiers: flic ou avocate. Mais je me 
suis quand même décidée très vite... A 14 ans, je le savais déjà, j'allais être policière ! C'était 
sûr ! Et plus les années passaient et plus travailler dans la police nationale était devenu un 
rêve, une vocation !!

A 19 ans j'ai eu mon BAC !! J'ai été en fac de droit , mais je n'en ai rien fait! Je comptais aller 
jusqu'à la licence, mais en sachant que mon BAC suffisait pour entrer dans la police, je n'ai 
pas tenu très longtemps !

J'ai eu mon concours de gardien de la paix du premier coup... il était hors de question que je 
le rate de toute façon !! 
A 22ans, je suis rentrée à l'école de police !!! A 22 ans, j'avais réalisé mon rêve !! Le 
sentiment de réussite que j'ai éprouvé était aussi fort que si j'avais gagné au loto ou si j'étais 
devenue une célèbre actrice que tout le monde s'arrache. On n'a pas toujuors l'occasion de 
réaliser son rêve ...

Et puis le rêve s'est transformé en cauchemard ! Je me suis sérieusement blessée à l'école et 
1an plus tard, j'ai été déclarée inapte définitivement à exercer les metiers de la police. 
Rêve brisé ! Ca m'a brisé aussi ! Ce rêve faisait partie de moi...

A 23 ans, je n'avais plus rien à faire de rien ! Je me foutais de tout ! Quand on me demandait 
ce que je faisais dans la vie, je répondais la vérité: RIEN !! Et ce que je comptais faire: Faire 
carrière à Mc do !!



Je crois être devenue cynique ... 

:P
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On va dire que je me suis donnée le temps de bien déprimée comme il faut ! De faire le deuil 
d'une carrière dans la police ! Le temps de ne plus avoir la gorge serrée à chaque fois que je 
vois un flic dans la rue ! Et ça a pris beaucoup de temps !!

24 ans ! Je me souviens de moi petite, qui un jour hésitais avec le métier d'avocat... La 
solution était simple, se recréer un autre but, un autre rêve !! Sauf que moi il était hors de 
question d'avoir un autre rêve...j'avais trop peur qu'il soit à nouveau brisé !! J'ai quand même 
passé un an à me dire tous les jours que ma vie serait de la merde ...aujourd'hui je sais que 
ce n'est pas vrai...mais on s'en fout de savoir que ce n'était pas vrai... pendant un an, je l'ai 
cru dur comme fer !!

Hors de question que je revive ça !! Plus de rêve, mais hors de question de faire ma vie dans 
un fast food. 

Il fallait que je trouve un compromis entre les 2 ! C'est comme ça que pour la rentrée, je 
comptais préparer un BTS Assistante de Gestion en alternance, sans conviction aucune !! Je 
savais que ça n'allait pas me plaire, mais qu'importe, il y a plein de personnes qui n'aiment 
pas ce qu'ils font ! Et moi j'avais choisi de ne plus rêver, donc faire un truc que je n'aime pas 
était un choix. Donc ça devait être supportable, du moins à court terme...

Mais ça ne m'empêche pas d'être attirée par le droit ! Quand j'apprends que quelqu'un fait du 
droit, je le lache pas de la soirée, je sais déjà que nos conversations seront 
intéressantes...jusqu'à la question classique parce que mon enthousiasme pour cette filière se 
voit "Mais pourquoi tu ne fais pas de droit ?? " ... 

Mais à force de l'entendre cette question, j'ai fini par me la poser moi même ! De toute 
évidence , j'avais une petite partie de moi qui avait encore la force de rêver ! Mais c'est l'autre 
partie qui a pris le dessus !! "J'ai 24 ans ! C'est trop tard pour se lancer dans des études 
longues" .... à l'époque je n'avais pas lu les post de Sanremo34, ni même entendu le parcours 
du père d'une pôte qui a laché son métier de plombier pour commencer à faire du droit à 35 
ans, il est aujourd'hui avocat !!...à l'époque je n' avais pas conscience que les belles fin 
existaient !! Pour mon compte, tous prétextes à la con pour ne pas faire ce que je voulais 
vraiment faire, étaient bon à prendre !!

Et j'ai fini par me retrouver dans une salle de classe pour des tests de sélèction dans une 
école pour mon BTS...aucune pression, rien, je n'avais même pas de stylo !! Et là, ça été une 
première étape !! La prof a commencé ( à quelques mots près ): "bon voilà, finis le temps où 
petits ,on rêvait de devenir avocat, pompier, médecin ...." 

C'est sûr que petits, personne n'a pour vocation d'être assistante de gestion !!!

Mais j'ai mal pris sa réflexion !! J'avais envi de lui dire que moi si je voulais , je pouvais 

devenir avocate ( oui je sais...prétentieuse, en plus de cynique lol 

:P
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Cette couillonne nous avait tous condammné... et comme j'ai l'esprit de contradiction, sur le 
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moment j'avais trop envie de me lancer dans le droit ...

Et l'idée est restée !! J'ai peur de rêver... mais je n'ai pas peur des défis...même si le résultats 
est le même : les 2 cas me mènent sur les bancs de la fac de droit lol !!!

L'élèctrochoc final a été un mail, d'une pôte qui est en troisième année fac de droit ! Elle m'a 
envoyé un article suite à une conversation qu'on avait eu sur quelques points de droit. Un 
article qui concrétisait une réflexion que je m'étais faîte au sujet d'une lois. J'étais super 
contente et d'autant plus intéressée par l'article ! Et ça faisait un bail que quelque chose 
n'avait pas aussi intéressée que cet échange de réflexions juridiques avec cette pôte !!

C'est là que j'ai pris conscience !! Faut que je fasse du droit !! J'y ai ma place !
Ce qui est étrange, je ne sais pas pour vous, c'est que j'ai l'impression que ce n'est pas moi 
qui ai choisis de faire du droit....mais que c'est le droit qui m'a choisi !! Rien , rien ne me 
destinait à ça , à envisager d'obtenir un master ( si je commence, autant aller jusqu'au 
master...) et le droit , je me l'étais refusée !! 

C'est bizarre la vie ! Mais en tout cas, depuis que j'ai pris cette décision ,je rayonne !!! 

:))
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Je me sens mieux ! C'est géniale ! Maintenant je me lève en me disant que j'ai peut être une 
chance d'avoir un bel avenir.

Je vais quand même être obligée d'attendre la rentrée 2008, pour des raisons personnelles, 
mais Septembre 2008, ça sera le tournant d'une nouvelle vie...

En attendant, je compte profiter de cette année pour aller à la fac en auditeur libre ...histoire 

d'être une retardataire en avance !! 

:wink:
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Voilà voilà !! Désolé pour la longueur du post ...

PS : Sur les forum, j'ai cette fameuse manie de mettre des points d'exclamation partout !! 

C'est ma marque de fabrique ! Mdrrr 

:lol:

Image not found or type unknown A ne pas prendre en considération !! lol 

:!:
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:wink:
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Par Yann, le 27/08/2007 à 08:23

Et bien voilà une présentation complète! Alors:
[img:1zcaekdc]http://smileys.sur-la-
toile.com/repository/Messages/bienvenue.gif[/img:1zcaekdc]
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Et surtout bon courage pour cette nouvelle vie qui commence pour toi. En tout cas, je 
constate que tu as la qualité primordiale pour réussir sa fac de droit: la motivation.

Donc bonne chance et n'hésite pas à participer à notre forum.

Par nicomando, le 27/08/2007 à 09:20

Bienvenu Jinny,

C'est bien d'avoir des rêves c'est ce qui motive le plus. Je te souhaite la bienvenue sur le 
forum mais aussi dans la communauté des étudiants en droit.

Bon courage

Par Morsula, le 27/08/2007 à 10:45

Bienvenue à toi ! 

:))
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Par mathou, le 27/08/2007 à 12:03

Sois la bienvenue parmi nous 

:))
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Les études, c'est élastique, tu peux commencer ou reprendre quand tu veux et tu as cet 
avantage de l'âge et de l'expérience pour appréhender la matière et savoir ce que tu veux 
faire, ce qu'on n'a pas toujours en commençant la fac à 18 ans. 

Sanremo, tu as une fan 

:lol:
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J'espère que tu n'as pas de séquelles physiques de ton accident, mais si tu as des soucis, il y 
a des modalités d'accompagnement à la fac pour les examens. 

N'hésite pas à poser tes questions ( après avoir cherché si le sujet n'existait pas, sinon y aura 

un gage 

:P
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:lol:
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Par Jinny, le 27/08/2007 à 20:07

[quote="mathou":3at1eoe0]
tu as cet avantage de l'âge et de l'expérience pour appréhender la matière et savoir ce que tu 
veux faire, ce qu'on n'a pas toujours en commençant la fac à 18 ans. [/quote:3at1eoe0]

C'est ce que je me dis...peut être pour me rassurer lol ! 

:P
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j'aborderai cette nouvelle année de fac avec plus de maturité , avec une meilleure mentalité et 
un vrai intéret, qu' à 19 ans... et je compte bien en faire un atout.

[quote="mathou":3at1eoe0]J'espère que tu n'as pas de séquelles physiques de ton accident, 
mais si tu as des soucis, il y a des modalités d'accompagnement à la fac pour les examens. 
[/quote:3at1eoe0]
Il y a encore des petites séquelles, mais ce n'est plus du tout handicapant !! Ca ne voit même 
pas. C'est juste la douleur qui se réveille de temps en temps , mais ce n'est plus un problème 

et c'est tant mieux ! 

:)
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En tout cas, merci beaucoup pour votre accueil !!! 

:wink:
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Par candix, le 27/08/2007 à 20:14

bienvenue par minou, tres belle presentation 

:))
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Par Katharina, le 28/08/2007 à 08:13

Bienvenue sur le forum et je te félicite pour ton courage, il ne faut jamais se laisser abattre et 

toujours se relever même si c'est dur et que les premiers rêves sont brisés 

:wink:
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Par fan, le 28/08/2007 à 20:16

Bienvenu dans ce forum que j'apprécie tout particulièrement. 
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:)

Image not found or type unknown

Par deydey, le 03/09/2007 à 12:17

Bienvenue sur le forum
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